

Fecha 11.10.2024	Sección Primera-Nacional	Página 8
----------------------------	------------------------------------	--------------------

MICHOACÁN

Reforzarán seguridad para limoneros

Autoridades y productores firmaron un convenio para el resguardo del Tianguis de Apatzingán

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

Con el objetivo de garantizar la producción del limón en Michoacán, se reforzará el esquema de seguridad en la región de Tierra Caliente, principalmente en los municipios de Apatzingán y Buenavista, informó el titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Juan Carlos Oseguera Cortés.

Para ello, se realizó ayer la firma de un convenio entre el gobierno de Michoacán con la Asociación de Citricultores del Valle de Apatzingán (ACVA) para asumir la operación del Tianguis Limonero de Apatzingán.

El secretario destacó que se incrementarán las acciones operativas de la Guardia Civil y agentes federales para dar más certeza y vigilancia en las rutas carreteras por donde transportan el fruto.

“Vamos a intensificar los operativos, nuestra Guardia Civil continúa en plena coordinación con el Ejército

Mexicano, la Guardia Nacional, la Policía Auxiliar y las policías municipales, para disuadir todo intento de extorsión al sector citrícola”, manifestó.

Agregó que los sistemas de vigilancia serán fortalecidos a través del acompañamiento a los camiones que transportan el limón, los patrullajes en las inmediaciones de los empaques y las tareas de inteligencia para inhibir las diversas modalidades de extorsión.

Limoneros de la entidad han parado operaciones ante el aumento de la inseguridad.

El cobro de cuotas para limoneros ha ido en aumento hasta llegar a 4 pesos por kilo, lo que ha provocado el cierre temporal de empacadoras de cítrico, así como la suspensión del corte.

El pasado 13 de agosto, ante el hartazgo de dicha práctica, empresarios del limón decidieron cerrar al menos 15 empacadoras originarias de Apatzingán, tras el paro de labores.

Un mes después del operativo estatal, el 13 de septiembre asesinaron a José Luis Aguiñaga, un empresario limonero originario de Buena Vista Tomatlán, municipio colindante con

Apatzingán, donde los productores decidieron suspender corte y empaque, durante el primer paro de labores de este 2024 originado en Apatzingán.

El pasado 5 de octubre, arribaron 200 elementos de la Secretaría de Defensa Nacional, con la finalidad de reforzar el operativo de combate a la extorsión que se vive en la región Tierra Caliente, al sector Citrícola.

Fuentes de la 43 zona militar detallaron que esos elementos se suman a agentes de la Guardia Nacional, de la Fiscalía General de la República y de la Fiscalía General del Estado de Michoacán, así como la Secretaría de Secretaría de Agricultura y Desarrollo Social de Michoacán, Secretaría de Gobernación y el Comité del Sistema Productor de Limón.

— Con información de Miguel García Tinoco



Resguardo militar

El pasado 5 de octubre desplegaron a 200 elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional con la finalidad de reforzar el operativo de combate a la extorsión que se vive en la región Tierra Caliente.



Página 1 de 2
\$ 38056.00
Tam: 268 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 11.10.2024	Sección Primera-Nacional	Página 8
----------------------------	------------------------------------	--------------------



Foto: Especial

Productores de limón fueron testigos del compromiso del gobierno estatal para incrementar los operativos de vigilancia.